

ABSTRAK

Kerja Praktik, Jurusan Teknologi SIPIL, Pentingnya tim surveyor pada pekerjaan pembangunan gedung apartemen The Pakuwono Spring di PT Total Bangun Persada, Tbk. Pembimbing Acep Hidayat, ST, MT

Kerja Praktik merupakan salah satu matakuliah yang harus ditempuh mahasiswa untuk memenuhi persyaratan kelulusan. Selain itu kerja praktik juga diharapkan mampu memberikan ilmu yang bermanfaat bagi para mahasiswa, sehingga mahasiswa mampu memiliki ilmu dalam bidang teori dan pengalaman serta menjadikan mahasiswa dapat lebih mandiri sebagai daya saing dalam hal karir nantinya.

PT Total Bangun Persada, Tbk, merupakan perusahaan konstruksi dengan kemampuan untuk rancang bangun, merancang suatu gedung serta sekaligus membangun gedung tersebut, sehingga menjadikan TOTAL sebagai perusahaan konstruksi dengan kemampuan memberikan jasa konstruksi secara keseluruhan. Kerja praktek dilaksanakan di PT TOTAL pada proyek pembangunan gedung The Pakuwono Spring yang direncanakan digunakan untuk area hunian Apartemen.

Dalam pekerjaan pembangunan gedung bertingkat biasanya banyak hal yang harus dipersiapkan baik itu alat, material mau pun tenaga kerja dan tenaga kerja ahli. Pada prakteknya metode ini berjalan dengan baik. Namun jika dilihat dari efisiensi waktu dan tenaga jelas membutuhkan waktu serta tingkat ketelitian dan keakuratan yang sangat tinggi dalam pembangunan gedung apartemen.

Penulisan dilakukan dengan metode observasi (pengamatan) dengan mengamati proses pekerjaan yang berlangsung di proyek pembangunan gedung The Pakuwono Spring, Metode interview (wawancaralangsung) dengan melakukan Tanya jawab secara langsung kepada semua pihak yang terlibat dalam proses pembangunan, Metode

pustaka (Literatur) mencari informasi dengan mengumpulkan data dalam proyek pembangunan gedung The Pakuwono Spring dan Metode instrument dengan mendokumentasikan kegiatan yang berlangsung pada pembangunan gedungThe Pakuwono Spring. Hasil yang dicapai dari penelitian berdasarkan apa yang dilakukan dalam pekerjaan pembangunan gedung apartemen The Pakuwono Spring didapat efisiensi biaya waktu dan tenaga serta keakuratan baik itu posisi maupun dimensi sehingga berdampak semakin besar keuntungan yang di dapatdari PT Total Bangun Persada, Tbk.

Kata Kunci : Pentingnya tim surveyor pada pekerjaan pembangunan gedung apartemen The Pakuwono Spring.

